

8.3 Notas de prensa, convocatorias y otros escritos

La actividad de las Fiscalías Especiales y de las Unidades Especializadas genera gran interés en los medios de comunicación por la naturaleza de los procedimientos en los que intervienen. Cabe destacar también el interés por los procedimientos que se siguen en la Audiencia Nacional, de los que informa puntualmente la Teniente Fiscal, que ejerce la portavocía con el esfuerzo anteriormente señalado y siempre en coordinación con el Gabinete de Comunicación de la Fiscalía General.

En 2024 se han facilitado a los medios alrededor de 40 escritos de acusación o informes diversos procedentes de la Fiscalía Anticorrupción, Antidroga, Fiscalía del Tribunal Supremo, ante el Tribunal Constitucional, Fiscalía de la Audiencia Nacional, las Unidades de Violencia de Género o Medioambiente, Personas con Discapacidad y Mayores, Derechos Humanos y Memoria Democrática o la propia Fiscalía General.

Asimismo, se han enviado 18 notas de prensa sobre diferentes asuntos y se han realizado diversas convocatorias a actos desarrollados tanto en la sede de la Fiscalía General como en Fiscalías territoriales.

Sirvan como ejemplo la presentación del proyecto Fiscalía Accesible, un espacio dentro de la página web fiscal.es para avanzar en los derechos de las personas con discapacidad puesto en marcha por la Fiscalía General del Estado, a través de la Unidad de Personas con Discapacidad y Mayores. O la rueda de prensa ofrecida por la Fiscal de Sala de Menores y la Fiscal Superior de Canarias en la sede de la Fiscalía de esa Comunidad Autónoma para dar cuenta de las visitas realizadas a centros de menores de las islas y de las reuniones realizadas con diversos responsables del Gobierno canario y de las Fuerzas de Seguridad del Estado para garantizar los derechos de los menores que llegan solos a las islas.